

## Quartier latin : Le peintre Charles Camoin est plus connu des étudiants en droit que de ceux des Beaux-Arts. Pourquoi ?

04-02-2017

- Malgré une production abondante et de qualité, le peintre Charles Camoin (1879 - 1965) n'a pas atteint la notoriété de Matisse ou de Bonnard.

-

Mais son nom est connu des juristes.

-

En 1914, Camoin lacère plusieurs plusieurs toiles dont il est mécontent et les jette à la poubelle.

-

Le poète Francis Carco en récupère les morceaux dans les ordures puis les reconstitue avant de les mettre en vente après la guerre.

-

Lorsqu'il l'apprend, Camoin est furieux et intente un procès à Carco.

-

Les juges donneront raison à Camoin : la propriété des morceaux d'une oeuvre ne peut faire obstacle au droit moral de contrôle de sa divulgation par l'artiste.

